## エンジョイ広場 夏休みの思い出 「バンブーキャンドルを作って楽しもう」

青少年健全育成部会 中村 まり

令和元年 7 月 21 日 (土) エンジョイ広場にて「バンブーキャンドルを作って楽しもう」 が開催されました。

天候に恵まれず足元の悪い中でしたが、たくさんの方に参加していただきました。

1年生から4年生までは、竹筒に3種類のキリを使い電気ドリルで思い思いの絵を描き、 5・6年生は今年初めての試みで文字の切込みを行いました。電子ジグソーを使い、四苦八 苦しながらも、皆で協力し合いながら素敵な作品が出来上がりました。

参加者全員の作品を並べ、点灯式を行いました。

友達同士で見あいながら、一人一人の思いの詰まった個性あふれる作品がオレンジの明かりとなり灯っていました。子ども達にとって、とてもいい経験で夏休みの思い出になったと思います。

また、暑い中、竹伐り、洗い、乾燥、当日までの準備等、たくさんの方の協力があって当日を迎える事が出来ました。この場をお借りして、御礼申し上げます。

最後に、今年も講師をしていただきました木本文明さん、本当にありがとうございました。



入賞おめでとうございます!! 水田天満宮協賛	
1 位	梅崎 閏惺 2年
2 位	桑原 咲月 6年
3 位	力武 良輔 1年
水田校区コミュニティ協議会 会 長 賞	重松 紗英 3年
青少年健全育成部会 部 会 長 賞	下川 紗英 4年
水 田 小 学 校 PTA会長賞	小田原 舞依 5年
特別賞	服部 篤史 6年





# エンジョイ広場 親子でチャレンジ IHクッキングヒーターで「簡単スーツづくり」

「IHクッキングきょうしつにさんかして」 水田小1年 もり はるひさ

ぼくは、ドーナツとオムレットをはじめてみ んなでつくりました。こなをこねて、てがべと べとになったり、ねんどみたいにこねてまるく してつくりました。

ドーナツは、あぶらであげるのをみていると、ぷくぷくしてきてかわいかったです。みんなでたべると、もちもちしておいしかったです。

ちきゅうのおんだんかのべんきょうをして、 にさんかたんそをへらすために、でんきのつけ っぱなしをやめようとおもいました。



#### 「IHで作ったスイーツ」

水田小6年 狩野 祥乃

6月22日私は、母と妹の三人でIH親子料理教室に参加しました。はじめに地球温暖化の勉強をして、電気の使用を少しでも減らす努力をしたいと思いました。

その後にドーナツとオムレットを作りました。いつもはガスを使っているのでIHを使う事を心配していたけど、使ってみたら、簡単で安全に作ることができたので良かったです。最後にみんなで食べると、もちもちでとてもおいしかったので、家でも作りたいと思いました。

#### 「IH料理教室」

水田小 6 年 坂本 佑季 - T H 料理教室がありました ドー-

土曜日にIH料理教室がありました。ドーナッとオムレットをつくりました。

ドーナツは、材料をボウルに入れ、かきまぜます。もっちりして、かきまぜるのが難しかったです。みんなで協力し、まぜ終わると次は、ころころとこねました。こねると、シートに、小さくこねたものを円のようにおくとドーナツみたいになり、かわいかったです。できたドーナツを油であげました。

油であげ終わったらオムレットをつくります。きじは、お母さんやお父さん達がつくってくれました。わたし達は盛りつけをします。きじにあんこクリームをぬり、パイナップルをおきました。

つくり終わり、ドーナツとオムレットを食べました。どちらもとてもおいしくて、家でもつくろう、と思いました。



### 「りょうりきょうしつ」

水田小 2 年 おだはら みいはじめに、もちもちドーナツをつくりまし

はじめに、もちもちトーナツをつくりました。丸くするのが、むずかしかったです。

つぎに、こめこオムレットをつくりました。 先生のつくったあずきクリームがおいしそうで した。

さいごに、こめこオムレットともちもちドー ナッツをたべました。

またいろいろつくってたべたいなとおもいま した。